



並木中等story

令和3年2月8日号

どれだけ読み取れる？

皆さんは一つの俳句、詩、記事、数行の文章、絵、作品、音楽からどの程度読み取ることができるでしょうか。これは広義の読解力です。人はある花を見ても、美しいと気付く人もいれば、気付かない人もいます。同じ人でも、その日の体調や気分によって気付いたり、気付かなかったりもします。何か**に気付いて、さらに深く読み取るには、それなりのトレーニングが必要です**。私が教育相談を学んでいた時も、「あなたは相手（クライアント）から何を感じたの？」とか「何に気付いたの？」との質問を担当の先生に

たびたび言われました。言葉だけを聞いては、すべてを聴いたことにならない。体全体で受け取れるようになることで、理解が深まるとも言われました。もしかすると、俳句、詩、記事、数行の文章、絵、作品、音楽も目や耳だけでなく、体全体で読み取ろう、感じ取ろうとすることにより素晴らしい読み取りができるのかもしれませんが。



祝 《エコノミクス甲子園茨城大会 優勝&3位》

筑波銀行主催のエコノミクス甲子園茨城大会が開催され、5年次の須藤さんと鴫田さんのペアが優勝し、全国大会進出を決めました。また、3位には飯田さんと福田さんのペアが入りました。おめでとうございます。